

COMUNICADO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y OPINIÓN PÚBLICA

La Vicerrectoría de Sede rechaza las acciones que tuvieron lugar en el Campus Palogrande, donde un grupo de encapuchados se tomó las dependencias administrativas en los distintos bloques.

Es lamentable que un espacio destinado al intercambio de ideas y la construcción colectiva, se vea empañado por actos coercitivos, que alteran el funcionamiento y ponen en riesgo el patrimonio público.

La Sede ha estado abierta al diálogo y soluciones pacíficas a la situación que atraviesa la Universidad Nacional de Colombia, reiteramos el llamado a presentar propuestas que beneficien a la comunidad universitaria, la tolerancia y diversidad de pensamiento; esperando que las autoridades competentes tomen las decisiones que resolverán de fondo la crisis actual, y que acataremos respetuosamente.